

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala atas segala rahmat dan hidayahNya serta memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini berjalan dengan lancar dan dapat diselesaikan dengan waktu yang diharapkan.

Skripsi ini berjudul **“Kemampuan Pemahaman Konsep Matematika Siswa SMP Studi Perbedaan Berdasarkan Model Pembelajaran Kontekstual dan *Quantum Teaching* di SMP Muhammadiyah 61 Tanjung Selamat”**. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika yang sudah membantu penulis untuk menyiapkan berkas-berkas sebagai syarat untuk meja hijau dan wisuda. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan perbaikan dan saran-saran dalam perbaikan skripsi ini dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Nurbaya, S.Pd selaku Kepala Sekolah, Ibu Chairani, S.Pd serta Bapak dan Ibu guru SMP Muhammadiyah 61 Tanjung Selamat yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda tercinta, Sudarsono dan Ibunda tersayang, Halimah Lubis serta Adik tercinta, Fauzia Harnum untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, doa yang tak pernah berhenti selama penyusunan skripsi dan selama perkuliahan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada keluarga besar Ahmad Kasim dan Marahuddin Lubis yang telah banyak memberikan dukungan moril dan materil serta doa demi kesuksesan penulisan skripsi ini. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terkasih yang saya banggakan GAMYTHA ERFINA yaitu Ega Utami, Emy Nurzariah, Masithah, Erianti, Tusinah yang telah memberi semangat dan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini serta sahabat-sahabat seperjuangan DIK A Matematika 2013, Nina Richi, Alfiana Dewi, Arif Pribadi, Baida Rani, Juhainah Rawa dan lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seorganisasi PD IPM Deli Serdang yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis serta kepada teman-teman seperjuangan PPLT Madrasah Aliyah Muhammadiyah 1 Medan yang selalu menyemangati dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan, dirahmati oleh Allah SWT. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Farida Harnum

NIM. 4132111009